

Portoviejo – Manabí (Ecuador), 15 de enero de 2023

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
Licenciado Santiago Cafiero
Señora Directora de Derechos Humanos
Licenciada Cecilia Meirovich

Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto

Quien suscribe la presente, Abg. Bryan Antonio Veintimilla Párraga, con documento de identidad No. 131638747-9, de nacionalidad ecuatoriano, mayor de edad, domiciliado en la ciudad de Portoviejo – Manabí (Ecuador), tengo el agrado de dirigirme a Uds. en mi carácter de activista por los derechos humanos y derechos de la naturaleza, a fin de avalar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), todo ello de conformidad con las valoraciones que a continuación siguen.

El candidato Federico Vaschetto a lo largo de los últimos años ha sido un referente respecto a la promoción y protección de los derechos humanos en toda Latinoamérica, no solo por su vocación en la docencia, sino también por su constante activismo y aportes a la investigación internacional.

En relación a la docencia, puedo enfatizar que su pasión por la enseñanza no se limita a un salón de clases, sino que, siempre ha estado predisposto a contribuir en el aprendizaje de muchos estudiantes y profesionales del Derecho de distintos países de la región, por lo que, para un sinnúmero de estudiantes y de forma singular, para mí y en mi país, es un gran referente sobre derechos humanos.

Por otra parte, su contribución en la investigación internacional en temas de derechos humanos, como: aportes a Opiniones Consultivas de la Corte IDH, aportes en calidad de Amicus Curiae en diferentes países de la región y en la Corte IDH, entre otros, hacen notar que su pasión es el servicio y la promoción de los derechos humanos, pues siempre está atento a los sucesos que ocurren en su país y en la región, que afectan los derechos de las personas, y de alguna u otra manera, siempre busca la forma de contribuir para dar solución a dichos inconvenientes.

Con base en lo expuesto en líneas anteriores, considero que el Abogado Federico Ariel Vaschetto, tiene los conocimientos adecuados, los valores y principios necesarios, y la trayectoria pertinente para desempeñar el cargo como representante de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

Agradeciendo la atención prestada al actual documento, me suscribo.

Abg. Bryan Antonio Veintimilla Párraga

C.C.: 131638747-9

Cel: +593 995507882

Correo: bryansveintimilla7@gmail.com